

MIÉRCOLES,  
21 DE  
ENERO DE  
2026Núm.  
96

WWW.LAGACETADECANARIAS.COM



## CANARIAS, PRESENTE EN FITUR 2026

La presencia de Canarias en FITUR 2026 pondrá en valor la gastronomía, la artesanía, los vinos y los productos agroalimentarios de las islas, resaltando su calidad, autenticidad y vínculo con el territorio. Esta apuesta busca reforzar la identidad canaria y consolidar un modelo turístico más sostenible, que genere beneficios directos para la economía local y los productores del Archipiélago.



## UN NUEVO DESPRENDIMIENTO EN LA TF-82, EN SANTIAGO DEL TEIDE, IMPACTA CONTRA VARIOS VEHÍCULOS

Un desprendimiento de rocas ha afectado en las últimas horas a la carretera TF-82 y a varios vehículos a su paso por la zona de La Vetita, en el municipio de Santiago del Teide. El incidente ha obligado a extremar las medidas de seguridad para garantizar la circulación en este tramo de la vía. El Ayuntamiento de Santiago del Teide solicita al Cabildo Insular de Tenerife la adopción de medidas urgentes que permitan reforzar la seguridad en la zona para proteger a los usuarios de la carretera.

## Se elevan a 42 los fallecidos en el accidente ferroviario en Adamuz

Las labores de rescate continúan activas mientras se revisan los vagones y la zona del accidente en busca de posibles desaparecidos.

## Un fallecido y 37 heridos en el descarrilamiento de un tren en Barcelona

Dos trenes de cercanías han descarrilado ayer por la tarde en la provincia de Barcelona, dejando al menos un fallecido y 37 heridos, algunos en estado crítico. El primer accidente se produjo entre las estaciones de Gélida y Martorell. El segundo convoy descarriló entre Tordera y Massanes tras chocar contra una roca en la vía.

## Santa Cruz empieza a desmantelar un Carril Bici que dará paso a 160 plazas de aparcamientos

Los trabajos municipales iniciados han puesto en marcha la eliminación del carril bici situado en varias vías de la capital. La actuación afecta a las calles El Pilar, Méndez Núñez y Villalba Hervás y tiene como objetivo principal aumentar la oferta de aparcamiento.

## El drama de la vivienda en Canarias: alquilar una habitación ya alcanza una media de 452 euros mensuales

En Santa Cruz de Tenerife compartir vivienda alcanza ya los 504 euros al mes de media, mientras que en Las Palmas de Gran Canaria el precio se mantiene en torno a 437 euros.